

## + OPINIÓN

## COMENTARIOS

LUIS MANUEL  
NOVELO

novveL\_luis@yahoo.com.mx

## Debate

Las candidatas mexiquenses **Delfina Gómez** y **Alejandra del Moral**, iniciaron el debate con señalamientos a los gobiernos emanados de sus partidos, Morena y el PRI. El debate subió de tono cuando se habló de corrupción, toda vez que la priista aprovechó la coyuntura para exhibir los diezmos en Texcoco, con sentencia en mano, lo que aprovechó **Delfina Gómez** para aclarar que la sanción fue a su partido y no a ella, por lo que pidió que no se mienta ni se le violente. La priista **Alejandra del Moral** fue directa y aprovechó cualquier error de la morenista para resaltarlo, en tanto que **Delfina Gómez** se mostró ecuánime y también habló de manera constante de los descuidos que ha habido en el Estado de México por parte de los gobiernos priistas, de las encuestas y de que el PRI va abajo. También habló fuerte cuando se tocó el tema de los indígenas, y dijo que es motivo de vergüenza el uso de este sector para temas asistencialistas.

Y así, en medio de bots y memes en redes, ataques, críticas y propuestas se realizó el primer debate. Ambas candidatas aspiran a gobernar el Estado de México y tienen experiencia en la administración pública. Y como ayer lo dijimos, crecieron en un ambiente en el que poco a poco las mujeres han ganado espacios, porque los hombres siguen en los altos mandos, tanto en los partidos políticos como en los cargos gubernamentales ¿Quién ganó? Sin duda los mexiquenses que podrán tener más elementos para poder decidir su voto el 4 de junio.

Por supuesto los personajes políticos de los partidos aliados con cada una de las candidatas, salieron a decir que su abanderada fue la ganadora del debate.

La Secretaría de las Mujeres invitó a todas las que han sido víctimas de violencia o conocen a alguien que esté pasando por esta situación, acercarse a Ciudades Mujeres en San Mateo Atenco y La Paz, donde recibirán la atención necesaria, ya que estos espacios ofrecen apoyos vitales para atender esta problemática que afecta a la sociedad.